



ILS NE PEUVENT PLUS TRAVAILLER COMME ÇA L'ÉQUIPE A CHOPÉ LA GRÈVE A LA GRAVETTE !

**L'équipe de la Gravette n'en peut plus. Elle dit BASTA.
Elle se mettra en grève le mardi 22 mars 2022 et ce pour une durée indéterminée.**

La CGT a interpellé le Directeur depuis plus de 7 mois et à de nombreuses reprises depuis des mois pour attirer son attention sur la situation très préoccupante de La Gravette, situation dont le Cadre Supérieur et lui même sont clairement responsables.

Nous avons multiplié les interventions en CTE, CHSCT, par mails, lettres, ainsi qu'auprès du Cadre Supérieur et de l'encadrement du Centre Psychothérapique Philippe PINEL, dans l'indifférence il faut le dire. Sans la moindre prise en compte des uns et des autres.

L'équipe a fait de même en adressant divers courriers, tous restés lettres mortes !

Au regard de ce silence insupportable elle a décidé, après un temps de réunion et d'échanges, de cesser le travail pour mettre un terme à cet enlèvement et à la banalisation de cette dégradation inacceptable.

L'équipe ne cesse, avec la CGT, de dénoncer la dégradation très préoccupante des conditions de travail, d'accueil et de soins. Elle dénonce les répercussions sur les soignants mais aussi les patients.

Quelle est la situation ?

- ✓ Un poste infirmier a été supprimé brutalement et abusivement il y a plus de 7 mois !
- ✓ Une absence longue maladie depuis 5 mois n'est pas remplacée !
- ✓ Une absence infirmière depuis plus d'un mois n'est pas remplacée !
- ✓ Une 4ème absence pour une durée indéterminée vient de se surajouter !
- ✓ Accumulation et banalisation des situations de travail en sous effectif plus de 80 répertoriées
- ✓ Encadrement et Direction sont indifférents aux difficultés encaissées par l'équipe
- ✓ Les absences se succèdent avec seulement quelques solutions ponctuelles de remplacement
- ✓ Annulation des activités thérapeutiques prescrites
- ✓ « Management » général clivant, infantilisant, tentatives de pressions diverses, propos décalés de nos préoccupations cliniques et soignantes, banalisation de nos difficultés.
- ✓ Limitation abusive de 25% des effectifs pour les CA
- ✓ Modifications incessantes du planning : RH supprimés, changements d'équipe, heures supplémentaires.
- ✓ Absences de travaux de réparations, d'achats matériels

L'équipe et les patients, embarqués dans la même galère, sont impactés par cet état des lieux consternant.

Bien évidemment on retrouve dans d'autres services des problèmes, identiques ou pas.

Il est indigne et honteux de délaisser ainsi patients et soignants.

Ce qui est en crise c'est le quotidien de la Gravette, la façon dont on oblige l'équipe à travailler.

Ce qui est en crise c'est aussi le quotidien des patients.

Ce qui est en crise c'est le soin relationnel, c'est toute la psychiatrie.

Les cadres, le cadre Sup et la Direction ne peuvent plus fermer les yeux. Les psychiatres doivent les ouvrir.

L'équipe de la Gravette veut être soutenue. Elle veut que l'on prenne soin d'elle. C'est désormais une urgence.

Malgré toute sa bonne volonté et sa motivation soignante un constat s'impose :

Un point de non retour est atteint, l'équipe ne veut plus travailler dans de telles conditions.

Nous donnons RDV aux collègues, aux familles, à toutes les équipes pluridisciplinaires, aux élus, aux citoyens et à tous ceux qui sont sensibles à une psychiatrie humaniste respectueuse des soignants, des patients et de leur famille.

Retrouvons nous sous la tente des « Saturés » à 10 h : Centre Philippe PINEL à Lavour